

Desarrolla CUBACONS uso de aplicaciones informáticas



La Habana, 27 nov (RHC) El uso de aplicaciones informáticas y la automatización permiten una mejor gestión y control de los procesos productivos de las empresas cubanas que conforman el Grupo Empresarial de Construcción y Montaje, CUBACONS.

La especialista en comunicación institucional de esa entidad, Lisandra Ortega, explicó que con el desarrollo de internet y la informatización de la sociedad CUBACONS se ha insertado en las redes sociales para captar la atención de clientes e inversionistas.

En la inauguración del Décimo Congreso de Información Científico Técnica y de la Informática en la Construcción (CICONS) tuvo lugar la presentación de servicios y productos, así como una conferencia acerca de la importancia de la comunicación en el escenario cubano.

Los más de 200 delegados al evento sesionarán hoy en comisiones para intercambiar experiencias relacionadas con el uso de las nuevas tecnologías en el sector. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba